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第１回京田辺市史編さん委員会（会議録要旨） 
 
 
日 時 平成２９年６月２７日（火） ９時３０分～１０時３０分 
場 所 京田辺市役所３０５会議室 
出席者 ＜委 員＞山口委員長、井上副委員長、菱田委員、小林委員、東委員、岸委員、 

上杉委員、林委員、白井委員、古川委員 
    ＜事務局＞前川市史編さん室長、河原担当係長、松本主事 
 
 
１ 開会 
 
２ 委嘱状交付 
  【山口教育長から各委員に委嘱状を交付】 
 
３ 教育長（委員長）あいさつ 
  【山口教育長から挨拶】 
 
４ 委員紹介 
  【各委員について事務局より紹介】 
 
５ 副委員長の選出 
  【委員の互選により井上副委員長を選出】 
 
６ 会議の公開について 
  【委員長から説明】 
 
７ 議題 
（１）京田辺市史編さんの概要について 
 【事務局から説明】 

 
委員 地域協力員についてはどのように選ばれるのか。 
 
事務局 地域協力員につきましては、資料をご所蔵されている方等様々な方がいらっしゃ

いますので、また事務局の方で検討させていただいて、選考の方法等につきましてご相談さ

せていただきたいと思っております。 
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委員 市民ボランティアについてはどのように選ばれるのか。 
 
事務局 ボランティアにつきましては、歴史資料整理ボランティアというものを平成２６

年度から２８年度にかけて募集し毎年１５人程度参加していただいていますので、市史編

さんボランティアについても広報等で市民の皆さんに募集をかけていきたいと思っており

ます。 
 
委員 各地域の WEB 版は紙媒体を作らないのか。 
 
事務局 現時点では IT市史を作成し地域を選ぶと各地域の歴史がわかるような形を考えて

おります。編さんが終わった後に紙のほうが読みやすいといった声があった場合は考えさ

せていただきたいと思っております。 
 
委員 逆に言うと WEB 以外のものは WEB で公開をしないのか。 
 
事務局 事務局としては WEB 版には全てのものを入れたいと思っております。 
 
委員 刊行時期にかなりズレがあるが、本文編を執筆するにあたっては、他の専門部会の資

料を参考にすることができれば非常に中身の濃いものになると思うが、資料編の刊行前で

あってもある程度できあがった資料を閲覧できるように各専門部会間で情報共有したい。 
 
委員 民俗編を作成するにあたって聞き取り調査を十分していただいてまとめていただき

たい。 
 
委員 地域の方の協力が不可欠であり、情報を持っている地域の方にどれだけ接すること

ができるかが重要になってくる。かといって１０年間の間に何回も同じ方にご協力いただ

くのは難しい。悉皆調査は必要と思うが各専門部会が情報共有できる仕組みが必要なので

は。 
 
委員 都市計画図といった基礎資料については、おそらく全専門部会で必要となるので、全

専門部会で共有できるようにしていただきたい。 
 
委員 航空写真でかつ古いもの（米軍による撮影資料等）があれば参考になる。また、基礎

資料に漏れ落ちがあると後々困ることになるので、早めに整理に取りかかってほしい。 
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委員 IT 市史部会は平成３３年度まで何もしないのか。市民の皆さんに市史の編さんの状

況を周知するような広報紙みたいなのがあればいいと思う。 
 
委員 小学生が夏休みに自由研究で図書館に行くが、郷土の歴史関係の本が難し過ぎて読

めないと聞いている。IT 市史を作成する時にわかりやすく、できれば子どもにも利用でき

るものを考えていただきたい。 
 
委員 IT 市史に関して、IT になじめない方がいるということも一定考慮してもらいたい。 
 
事務局 いろいろとご意見いただきましてありがとうございます。資料の整理ということ

で作業をすすめているところです。 
 今年度、２０周年を契機に地域力、市民のお力を引き出しながら、がんばってまいりたい

と考えております。先生方のご指導をいただきながら事務局としてお手伝いさせていただ

きたいと思っております。 
 
委員長 概要についてはだいたいこのような形でよろしいか。 
 
委員 今年度の予定である市史編さんシンポジウムについてはどのようなものを考えてい

るのか。 
 
事務局 １０月に予定しておりますが、今回は対論形式ではなく、講演会を開きたいと思っ

ております。 
 
委員 今年度の予定で年度末に報告書とあるが、もう少し流れ的なことを教えてほしい。 
 
事務局 本日編さん委員会を開催させていただきましたが、このあと各専門部会を開催さ

せていただく予定をしております。年度末の３月に各専門部会長から報告書をあげていた

だきまして、事務局でとりまとめた後、来年度早々に開催予定の編さん委員会の場でご報告

させていただきたいと思っております。 
 ４月早々に編さん委員会を開催させていただき、平成２９年度のご報告と平成３０年度

のご予定についてご協議させていただきたいと考えております。 
 
委員長 編さん委員会というのは年１回の予定なのか。 
 
事務局 基本的には年１回を考えております。ただ専門部会間で話がまとまらなかった場

合等がありましたら、臨時的に編さん委員会を開かせていただいてご協議させていただき
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たいと思っております。 
 
委員長 それでは本日の議事についてはこの案でいくということでまとめたいと思います

のでよろしくお願いします。 
 
各委員 異議なし 
 
８ 閉会 


